

Ergänzungsantrag der Stadtratsfraktion Die Grünen im Rat;
Erhalt der Linie 12 für weitere zwei Jahre

KSD 20080154

Oberbürgermeisterin		
Eing. 17. April 2008		
Bereich	WV	Rücksprache

Frau Oberbürgermeisterin
Dr. Eva Lohse
Postfach 21 12 25

67012 Ludwigshafen

Die Grünen im Rat

Dr. Bernhard Braun Fraktionsvorsitzender
Monika Kleinschnitger stellv. Fraktionsvorsitzende
Ingrid Frühauf stellv. Fraktionsvorsitzende
Elmar Striffler

Postfach 21 05 23
67005 Ludwigshafen

Geschäftsstelle:
Hartmannstraße 20
67059 Ludwigshafen

Telefon: 0621/ 52 30 23
Telefax: 0621/ 52 30 22
E-Mail: fraktion@gruene-lu.de



Ludwigshafen, den 15.04.2208

Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin,

wir bitten Sie, folgenden Antrag auf die Tagesordnung der Stadtratssitzung vom 21.04.2008 zu nehmen:

Erhalt der Linie 12 für weitere zwei Jahre

Grundlagen für Planung offen legen

Die Linie 12 bleibt im jetzigen Umfang für zwei weitere Jahre erhalten. In dieser Zeit soll überprüft werden, ob Möglichkeiten bestehen, die Linie attraktiver zu machen. Die Linie soll in den nächsten beiden Jahren mit den jetzigen Bahnen betrieben werden.

Für diesen Betrieb mit jetzigen Bahnen wird eine Kostenrechnung erstellt, die es erlaubt, der Linie 12 genaue Kosten (Personal, rollendes Material, Strecke) zuzuordnen.

Begründung:

Die Linie 12 verbindet Rheingönheim mit dem Hauptbahnhof und mit Oppau. Für viele BerufspendlerInnen und SchülerInnen ist die Linie 12 eine attraktive und unersetzliche schnelle Verbindung. Die Kapazitäten der Linie 12 sind im morgendlichen SchülerInnenverkehr auch weiterhin dringend notwendig.

Zur Zeit wird die Linie 12, die nur in wenigen Stunden am Tag fährt, von 1000 Menschen genutzt. In den bisherigen Sitzungen über die Änderungen des Nahverkehrsangebots wurde das Einsparpotenzial bei der Linie 12 vor allem mit dem neu anzuschaffenden rollenden Material begründet. Die Grünen gehen davon aus, dass die jetzigen Straßenbahnen auch noch weitere zwei Jahre im Einsatz bleiben können.

Da in den nächsten Jahren Umbaumaßnahmen an der Hohenzollernstraße und in der Kaiser-Wilhelm-Straße anstehen, wird auch die C-Strecke über das Rathaus benötigt.

Die Grünen fordern eine transparente Aufschlüsselung der Kosten für den Weiterbetrieb der Linie 12 (Personal, rollendes Material, Strecke). Außerdem soll begründet werden, wie die 200.000 Euro Mehreinnahmen bei im Wegfall einer Straßenbahnlinie zu erreichen sein sollen.

Dr. Bernhard Braun